

# UCM presentó avances de nuevo campus en el sector Rauquén de Curicó

Se estima que las primeras carreras de trabajo social, administración pública, y contador público y auditor, comiencen a ser impartidas en el primer semestre del 2026

**E**n el primer semestre de este año quedaría en operaciones y a disposición de los estudiantes el campus Santa Mónica de la Universidad Católica del Maule, en el sector Rauquén de Curicó. Las obras de construcción fueron visitadas en los últimos días por autoridades locales y académicas, coincidiendo que el nuevo edificio se constituirá en polo de desarrollo, en diversos ámbitos, para la ciudad, la provincia y la región. Los trabajos se desarrollan en un terreno de 14 hectáreas, en donde se levanta el primer edificio del campus, inmueble que considera 3.343 metros cuadrados de construcción y una inversión de 190 mil Unidades de Fomento (UF), equivalente a casi 800 millones de pesos. El término de los trabajos se encuentra programado para fines de febrero y inicio de marzo, indicó que el director del campus Curicó de la UCM, Enrique Muñoz.

## Para 400 estudiantes

“Esperamos en el primer semestre de este año hacer la apertura formal, con todos los servicios que el edificio tiene, primero las salas de clases, laboratorio de computación, casino, biblioteca, oficinas para los centros de alumnos, para atención de salud, un pequeño gimnasio al interior del edificio, y alrededor del edificio una multicancha y áreas verdes”, añadió el académico, precisando que en esta primera etapa



el edificio contempla una capacidad para 400 estudiantes.

“Este nuevo campus será un motor de crecimiento para Curicó, atrayendo inversión que mejorará la calidad de vida de los vecinos del sector, en la

zona norte de la ciudad”, agregó Muñoz, lo que fue complementado por el rector de la universidad, Claudio Rojas, quien destacó lo avanzado de la construcción, que promete transformar el sector en un nuevo polo de

desarrollo urbano, educativo y social para la provincia.

## Primeras carreras

“Estamos muy contentos con el avance de la obra. La idea es desarrollar un verdadero campus en Santa Mónica, con cuatro o cinco edificios de esta envergadura, más las edificaciones adyacentes, de manera de estar albergando alrededor de unos tres mil estudiantes”, sostuvo Rojas.

Las primeras tres carreras que serán impartidas en este campus, el primer semestre del 2026, corresponden a trabajo social, administración pública, y contador público y auditor. Más allá de la educación, se espera que la presencia de la comunidad universitaria actúe como un catalizador económico gracias a la llegada de estudiantes, académicos y trabajadores en general, lo que suele dinamizar el comercio, mejorar la conectividad y aumentar la plusvalía de los barrios aledaños, coincidieron los participantes de la visita al campus.

Por su parte, el alcalde de Curicó, George Bordachar, agradeció a la UCM por pensar en Curicó para crecer en infraestructura. “Pienso en los niños que les fue bien en la PAES, y que se puedan quedar acá y estudiar en uno de los tantos programas y carreras que posee esta universidad como alternativa, por ello agradezco la disposición de la universidad, tener un terreno así para seguir creciendo, seguir creciendo en Curicó”, afirmó. ●